

El festival Oculus pone en marcha su quinta edición - El Mundo Castellón al Día - 23/10/2018

---

## UNIVERSIDAD

# El festival Oculus pone en marcha su quinta edición

CASTELLÓN. La UJI ha lanzado la quinta edición del Festival Oculus con el objetivo de fomentar la producción audiovisual, fotográfica y de videojuegos realizada por el estudiantado universitario de grado de cualquier especialización tanto de ámbito estatal como internacional. En total, se han convocado seis premios que suman 1.050 euros. / EL MUNDO